



Pièces	8 Pièces
Superficie	376 m²
Référence	V1059MGS
Prix	2 590 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - nouveauté nichée au coeur d'un domaine sécurisé très prisé de mougins, cette villa au design contemporain offre une expérience de VI luxueuse. Érigée sur un somptueux parc de plus de 6500m², la propriété se distingue par ses 380m² habitables et des espaces de VI inondés de lumière qui s'ouvrent sur de multiples terrasses. La villa se compose de 5 chambres, dont 3 bénéficient de salles de douche/bains en suite. Un appartement indépendant vient compléter cette demeure idéal pour recevoir des invités en toute intimité. L'espace piscine de cette propriété est une véritable invitation ...

Sole agent - newnestled in a sought-after gated estate in mougins, this atypical contemporary-inspired villa offers a luxurious living experience. Set in sumptuous grounds of over 6,500m², the property boasts 380m² of living space and light-filled living areas that open onto multiple terraces. The villa has 5 bedrooms, 3 of which have en suite shower/bathrooms. There is also an independent flat, perfect for entertaining guests in total privacy. The pool area of this residence is a real invitation to travel, carefully designed to offer relaxation and a change of scenery. Hidden from view, the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

